

Occitanie Angels célèbre ses Lauréats 2025 et affirme son nouveau rôle régional

Née de la fusion entre Capitole Angels et Melies Business Angels, l'union régionale Occitanie Angels a célébré ses premiers Lauréats lors d'une soirée organisée à La Cité, à Toulouse.



Cette édition est la première organisée sous la bannière Occitanie Angels, née en juin dernier de la fusion entre Capitole Angels et Melies Angels. (Photo Occitanie Angels)

La Soirée des Lauréats d'Occitanie Angels a réuni le jeudi 20 novembre, à **La Cité à Toulouse**, l'ensemble de l'écosystème régional de l'innovation pour une édition symbolique. L'événement, organisé en partenariat avec la région **Occitanie**, constitue la première grande cérémonie organisée sous la bannière unique née en juin dernier de la fusion entre **Capitole Angels** et **Melies Business Angels**. Cette nouvelle identité marque un tournant pour le financement de l'innovation, en réunissant pour la première fois les startups et investisseurs de l'Occitanie Est et Ouest autour d'une même dynamique.

Cette soirée a mis en avant **six startups accompagnées par Occitanie Angels**, distinguées pour leurs avancées technologiques, leur impact économique ou leur ambition internationale. Une manière forte de rappeler le rôle structurant joué par le réseau dans le soutien aux entrepreneurs, autant sur le plan financier que stratégique.

Avec près de **200 membres actifs**, Occitanie Angels s'affirme aujourd'hui comme l'un des réseaux d'investisseurs les plus influents de France. Fort de son ancrage territorial, il affiche l'objectif d'atteindre **2**

millions d'euros d'investissements par an pour amplifier l'accompagnement des jeunes entreprises innovantes de la région. Pour mesurer l'ampleur de cette dynamique, plus de **300 startups candidatent chaque année**, soumises à un processus de sélection exigeant destiné à identifier les projets les plus prometteurs.

« **La création d'Occitanie Angels nous donne une nouvelle dimension régionale et renforce notre capacité collective à soutenir l'innovation.** Dans un contexte de plus en plus difficile pour les startups, les réseaux de BAs jouent un rôle essentiel dans l'amorçage », souligne **Pierre Carli**, co-président d'Occitanie Angels.

Son homologue **Philippe Nahoum** ajoute que « **ce nouveau périmètre doit permettre d'amplifier l'impact du réseau et de mobiliser l'épargne sur l'ensemble du territoire**, afin de porter toujours plus de startups vers la réussite ».

Une invitée d'honneur engagée dans la souveraineté économique et les filières locales

La cérémonie a été marquée par la présence de **Maguelone Pontier**, directrice du **Grand Marché MIN Toulouse Occitanie**, invitée d'honneur de cette édition. Figure reconnue de l'économie régionale, elle a partagé une vision axée sur la souveraineté économique, la transition durable et la modernisation des filières locales. Son intervention a mis en lumière l'importance de la coopération entre acteurs publics et privés pour soutenir une croissance fondée sur la performance collective et l'inclusion.

Son engagement en faveur du leadership féminin, de la structuration des filières alimentaires et de la transformation durable résonne particulièrement avec les ambitions d'Occitanie Angels, qui place la proximité, l'impact territorial et l'innovation au cœur de son action.

Six startups récompensées pour leur contribution à l'innovation en Occitanie

La soirée a permis de mettre en avant des entreprises représentatives de la diversité et du dynamisme de l'innovation régionale. Les membres du jury, associés aux partenaires historiques du réseau, ont attribué **six trophées** récompensant autant de secteurs clés pour l'avenir de l'économie.

Parmi elles, [Drone Geofencing](#), fondée par **Samuel et Anne Brau**, a été distinguée pour son travail sur la **coordination en temps réel de flottes et d'essaims de drones**. Leur technologie, adaptable à des usages civils comme la livraison automatisée, la surveillance ou la gestion de crise, ouvre également la voie à des applications de défense. Ce prix de la souveraineté, remis par la Région Occitanie, souligne l'importance de cette innovation pour un secteur en pleine mutation.

Le prix de la démarche responsable a été attribué à [Longtime](#), porté par **Elsa Lomont**. Leur label, premier en Europe à certifier la **réparabilité et la longévité des produits**, participe à orienter les consommateurs et à encourager les fabricants à adopter des pratiques de production plus durables.

La réindustrialisation était également à l'honneur avec [APS](#), représentée par **Nicolas Navarro**, auquel a été remis

le prix du même nom. Sa solution **APS CONTROL®**, dédiée à la gestion en temps réel des processus industriels, offre aux usines la possibilité d'améliorer performance et flexibilité sans déployer d'infrastructures lourdes. Une contribution directe à la modernisation des sites de production et au renouveau industriel des territoires.

Le prix du développement international est revenu à [Cilcare](#), menée par **Celia Belline, Sylvie Pucheu et Marie-Pierre Pasdelou**. Cette biotech montpelliéraise se spécialise dans l'**otologie** et développe des solutions de diagnostic et des thérapies innovantes contre les acouphènes et la perte auditive. Grâce à une expertise en R&D reconnue mondialement, l'entreprise s'impose comme un acteur clé dans un domaine médical en pleine expansion.

Autre lauréat, [G-Clips Biotech](#), dirigé par **Rosie Dawaliby**, dont la technologie permet de **stabiliser et produire des protéines membranaires fonctionnelles**, essentielles en recherche biomédicale. Cette innovation pourrait ouvrir la voie à de nouvelles approches thérapeutiques, notamment en oncologie, dans les maladies auto-immunes ou infectieuses.

Enfin, le prix de la résilience a mis en lumière [I-Percut](#), fondé par **Marilyne et Olivier Huc**. Leur sac de frappe connecté, capable de mesurer en temps réel la puissance, la vitesse et la précision des coups, s'inscrit dans le mouvement croissant des technologies sportives couplées à des applications numériques.

Un réseau qui structure durablement l'investissement en Occitanie

Né en 2025, Occitanie Angels résulte de l'union entre Capitole Angels (Toulouse, Occitanie Ouest) et MELIES Business Angels (Montpellier, Occitanie Est). Cette fusion a donné naissance à une structure unique couvrant l'ensemble du territoire, avec une ambition forte : soutenir durablement les startups innovantes, stimuler l'attractivité régionale et contribuer au développement économique équilibré de l'Occitanie. Depuis 2006, les business angels aujourd'hui réunis sous cette bannière ont financé 108 startups, réalisé 181 opérations et investi 18 millions d'euros, tout en recevant chaque année un flux continu de candidatures. Au-delà du financement, le réseau met en avant l'importance du temps, de l'accompagnement stratégique et de la transmission, des valeurs qui fondent son engagement durable auprès des entrepreneurs.